

Les handballeuses peuvent chanter

La rencontre des handballeuses face à Yutz promettait une belle opposition de

styles : la rigueur lorraine face à l'insouciance mortuacienne. On attendait des

joueuses locales qu'elles enflamment le match, c'est, au contraire, les visiteuses qui,

malgré six heures de voyage ont, pris les devant, provoquant l'ire de l'entraîneur mortuacien.

Il a fallu attendre la vingt-cinquième minute pour voir Chloé Bouquet égaliser. Dès lors, la machine mortuacienne était enclenchée et les Haut-Doubiennes rejoignaient les visiteurs avec trois buts d'avance.

Si la deuxième mi-temps n'a jamais atteint des sommets dans la qualité, elle a été remarquable dans l'intensité.

Marine Faivre et Elodie Tisserant, les gardiennes mortuaciennes, ont magnifiquement soutenu la comparaison face à une des gardiennes visiteuses, sélectionnée en équipe de France jeune.

Malgré quelques signes de nervosité de part et d'autre, c'est Morteau qui a tiré le mieux son épingle du jeu et l'a emporté 24 à 20.

Une victoire qui permet aux filles du président Finck de se hisser provisoirement sur la 3e marche du podium.



Après leur victoire contre Yutz, les Mortuaciennes sont sur la troisième marche du podium.